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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成29年3月4日（土）午後2時～3時30分 

場 所 亀久保南分館（亀久保町会） 

参加者 25人 

  

 

主な意見等 

 

参加者   関越自動車道の三芳スマートインターチェンジがフル化された場

合に、狭い道路でも大型トラックの交通量が増えることが予想され

ます。特に水道課入口の信号のところは危険であると思われます。

対策はどのようにされるのでしょうか。 

 

市 長   フル化された場合の対策については、ふじみ野市、三芳町及び国

土交通省で検討会議を開催しております。また、市としても市内の

交通量を調査しながら、どこを整備したらよいか検討し始めたとこ

ろです。ご意見をいただきましてありがとうございます。 

 

 

参加者   弁天の森の駐車場にバリケードが設置されましたが、付近で開催

されているラジオ体操に参加する場合に車を止められないので、撤

去してもらいたいと思います。 

 

市 長   以前は自由に車を止めることができましたが、モラルの悪い方が

ゴミを置いていったり、カーステレオを大音量で流したりなどされ

たため、近隣の住民の方々が大変迷惑されていました。市としても

看板を建てたりして注意喚起をしてきましたが、改善されませんで

した。そのような経緯から設置されたものですので、ご理解いただ
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きますようお願いいたします。 

 

 

参加者   去年８月の台風により、富士見市の勝瀬地域が水害にあったとこ

ろですが、この付近に降った雨を砂川堀に流して下流の水域は耐え

ることができそうなのかお尋ねします。 

 

市 長   砂川堀の水害対策については富士見市と一緒に埼玉県に要望を上

げているところでもありまして、将来的には付近の雨水菅なども整

備をしたいと考えています。また、浸透施設を造るなどの浸水対策

も考えたいと思います。 

 

 

参加者   熊本地震のときの話で、郵便受けにタオルを掛けた建物は人がす

でに避難してしまっているというサインにすることにより消防団が

効率的に業務を行えるというアイデアがあったそうです。本市でも

活用してみてはいかがでしょうか。 

 

市 長   ご意見をありがとうございます。危機管理担当に伝え、検討いた

します。 

 

 

参加者   現在建設中のケーズ電器の前の通りの自転車専用ゾーンについて

ですが、車道に近くて非常に危険を感じます。安全地帯と入れ替え

て歩道に近い位置に移動していただきたいと思います。 

 

市 長   警察とも協議をして設置をしておりますが、実態として危険であ

れば改めて協議をする必要がある場合もありますので、担当にも伝

えておきます。 

 

 

参加者   自転車の交通ルールが守られておりません。「自転車の安全な利用

の促進に関する条例」が施行されましたがルールの遵守が浸透して

いません。皆がルールを守れる体制づくりについて取り組みをお願

いしたいと思います。 
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市 長   自転車ネットワークの計画を策定する予算を計上したところでも

ありまして、自転車の安全利用について市民に対する啓発に力を入

れていきたいと考えております。 

 

 

参加者   雨水浸透施設の上に蓋をして運動施設を造るなどの有効利用がで

きないのかお尋ねします。 

 

市 長   ご提案としては素晴らしいものですが、巨額の費用が発生し、ま

た施設の中に流れ込む泥を清掃するのもかなり大変であるため、難

しいことをご理解いただきたと思います。なお、福岡高校跡地が運

動施設となりますので、利用する皆さんの若干の緩和は見込まれる

と思います。 

 

 

参加者   集積所にゴミを無断で投棄する人がおり、投棄禁止の看板を出し

ても効果がありません。対策をお願いしたいと思います。 

 

市 長   投棄する時間が分かれば、対策を考えることもできますので、市

にご連絡いただきたいと思います。 

 

 

参加者   野良猫対策についてお尋ねします。ふん害などで困っています。 

 

市 長   野良猫の繁殖を抑えようとする運動をされている皆さんもいらっ

しゃいます。何とか減らしていこうということで頑張っているとこ

ろです。 


